



Ventajas competitivas y desarrollo de infraestructura consolidan a Edomex en el nuevo entorno económico: Alfredo del Mazo

Subraya que, durante su administración, se han captado más de 220 mil millones de pesos en inversiones.

Toluca, Méx.- El Gobernador Alfredo del Mazo Maza afirmó que en el Estado de México se tiene el objetivo de consolidar las ventajas competitivas que la entidad mexiquense ofrece a las actividades de logística y distribución, así como a la industria, por lo que se continúa con el fortalecimiento de la infraestructura estatal, a su vez que se prepara para competir en el nuevo entorno económico global.

“En el Estado de México nos preparamos para competir en el nuevo entorno económico global, consolidándonos como el mayor centro logístico del país, atrayendo inversiones y generando empleos”, expresó al emitir su mensaje con motivo del Cuarto Informe de Resultados.

Alfredo Del Mazo señaló que los avances que la entidad mexiquense ha tenido en materia de infraestructura son resultado del trabajo conjunto con el Gobierno de México, por lo que reconoció al Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, por dar al desarrollo un carácter social que impulsa las oportunidades y el bienestar.

“Dos de los tres aeropuertos que conforman el Sistema Aeroportuario del Valle de México, se encuentran en el Estado de México. Esta responsabilidad nos compromete con el desarrollo de la red aeroportuaria.

“Reconocemos al Presidente de la República por dar al desarrollo de infraestructura, un carácter social, dirigido a impulsar las oportunidades y el bienestar”, subrayó.

En este sentido, apuntó que tres de los proyectos más importantes del Gobierno de México se encuentran en territorio mexiquense: el Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles” y la ampliación del Tren Suburbano hasta esta terminal aérea, que detonarán un polo de desarrollo en el norte del Valle de México, así como el Tren Interurbano México-Toluca.

El titular del Ejecutivo estatal informó que en cuatro años se han realizado 430 obras de construcción y mantenimiento carretero y vial, entre las que destacan la autopista Toluca-Naucalpan, la ampliación de la Autopista Toluca-Zitácuaro, el Boulevard Sor Juana Inés de la Cruz, en Metepec, la Vialidad de la Barranca a Palma Criolla en Huixquilucan, la conexión Las Torres-Boulevard Aeropuerto, la Conexión Arco Norte y el Distribuidor Mario Colín en Tlalnepantla.

Agregó que se continúa en la construcción de la autopista urbana “Siervo de la Nación”, que conectará al Periférico Oriente con Ecatepec, la autopista Tultepec-Pirámides que será un corredor de conexión entre las zonas industriales de Izcalli, Huehuetoca, Naucalpan, Tepetzotlán y Tultitlán, hacia el Golfo de México.

También en la autopista Naucalpan-Ecatepec, que enlazará el poniente y el oriente del Valle de México, la Conexión Oriente unirá la Calzada Zaragoza con la autopista Peñón-Texcoco, el Distribuidor de Acceso Principal al Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles”, que estará concluido a principios de 2022.

Asimismo, se puso en marcha el programa Caminos del sur, para mejorar y mantener en buen estado 82 carreteras de 32 municipios, de esta zona de la entidad, y se encuentra la construcción de la Vía Rápida a Malinalco.

En materia de transporte masivo, Del Mazo Maza destacó que el Mexibús y el Mexicable trasladan diariamente a más de 420 mil pasajeros, además de que entró en operación la Línea IV del Mexibús, que conecta con las Líneas I y II de este sistema de transporte, con el Mexicable y la estación Indios Verdes en la Ciudad de México.

Los municipios de Ecatepec y Tlalnepantla se conectarán con Indios Verdes a través de la nueva Línea del Mexicable, lo que facilitará el acceso diario a 140 mil mexiquenses al Metro y Metrobús de la Ciudad de México.

Indicó que se inició con la ampliación de la Línea I del Mexibús para que llegue hasta el Aeropuerto Internacional “Felipe Ángeles”, y está por iniciarse la construcción del Sistema de Transporte Eléctrico Chalco-Santa Marta, que conectará con la Línea A del Metro.

En este sentido, manifestó que, al terminar estas obras, se habrá ampliado en un 150 por ciento la longitud y la capacidad del sistema de transporte masivo.

El gobernador mexiquense enfatizó que para tener más inversiones, se fortalecieron las condiciones de apertura de negocios, con la puesta en marcha de la Evaluación de Impacto Estatal, el cual es dirigido a proyectos de alto impacto como desarrollos inmobiliarios, parques industriales y centros comerciales, acción que está a cargo de la Comisión de Impacto Estatal, que redujo la entrega de esta evaluación a un máximo de 42 días hábiles, lo que implica un ahorro de tiempo de hasta 90 por ciento.

Añadió que estas acciones y el fortalecimiento de la infraestructura, han permitido la captura de más de 220 mil millones de pesos de inversiones.

“En lo que va de la administración, hemos captado más de 220 mil millones de pesos en inversiones, y este año se han presentado proyectos de inversión por 106 mil millones de pesos adicionales.

“En materia de inversión extranjera, hemos captado el siete por ciento del total nacional, consolidándonos como el tercer receptor de proyectos internacionales”, destacó.

Detalló que el 43 por ciento de las inversiones se encuentran en el sector de manufactura, como ejemplo, mencionó a empresas como Bayer, Sanofi que iniciará un proyecto internacional para fabricar más de 30 millones de vacunas contra la influenza, Adient que amplió sus instalaciones para integrarse a la cadena de fabricación de autos eléctricos de Ford y Daimler que modernizó su planta en Tianguistenco para aumentar su producción de tractocamiones.

Puntualizó que en materia de inversiones logísticas se encuentran empresas como Amazon, Estafeta y Mercado Libre que expandieron sus centros de distribución en el norte del Valle de México.

También se encuentran nuevos desarrollos como Toluca 3,000, Santín y T-MEX Park de E-Group que, con una inversión de 13 mil millones de pesos y la generación de 65 mil empleos, se convertirá en el parque logístico más grande de América Latina, así como Park Grande, Laredo II, Laguna y Laurel III de Prologis; y Megapark 2 de Litos, los cuales fortalecerán el corredor Cuautitlán-Tepetzotlán-Tultitlán, que representa la mitad de la capacidad industrial del Valle de México.

Además, Liverpool puso en marcha su proyecto Plataforma Logística Arco Norte, lo cual reafirma las ventajas logísticas que ofrece Arco 57.

“Estas inversiones y el desarrollo de nuestra infraestructura, impulsan la consolidación del Estado de México como el principal nodo de conectividad logística del país.

“Quiero reconocer la confianza de las y los empresarios para seguir invirtiendo en el Estado de México, y para juntos, poder hacer de esta tierra, una tierra de desarrollo, de crecimiento, y de oportunidades para las familias mexiquenses, muchas gracias por su confianza”, sostuvo.

ACCIONES A FAVOR DEL EMPLEO

El gobernador señaló que, para apoyar a los empresarios mexiquenses, la administración estatal, junto con Nacional Financiera, destinó créditos por más de mil 650 millones de pesos, lo que permitió que más de 730 empresas mantuvieran sus operaciones y conservar más de 20 mil empleos.

Asimismo, 60 mil mexiquenses han obtenido un crédito para iniciar o profesionalizar su negocio, de los cuales siete de cada 10 han sido para mujeres.

Del Mazo Maza informó que se han realizado 206 Ferias de Empleo, mediante las cuales más de 55 mil mexiquenses han encontrado una fuente de trabajo.

Para tener una mano de obra mejor calificada, más de 10 mil jóvenes forman parte del programa Educación dual, a través del cual combinan su aprendizaje en las aulas con la experiencia en las empresas, mientras que el Instituto de Capacitación y

Adiestramiento para el Trabajo Industrial (ICATI) impartió más de 27 mil cursos en los que participaron 530 mil personas, donde ocho de cada 10 fueron mujeres.

El gobernador del Estado de México indicó que, en el sector del campo, durante sus cuatro años de gobierno, se han invertido casi 5 mil millones de pesos en insumos y equipamiento, como fertilizantes, semilla mejorada, tractores y sistemas de agua, entre otros.

También se puso en marcha el programa de Tarjeta para el campo mexiquense, llegando a 53 mil pequeños productores de maíz, quienes pueden adquirir insumos para incrementar su producción, además la entidad continúa siendo líder en la producción de flor a nivel nacional, mientras que ocupa el tercer puesto en producción de aguacate.

Asimismo, en el primer cuatrimestre de 2021, la producción agropecuaria tuvo un incremento de 2 por ciento, las exportaciones alcanzaron un valor de casi 15 mil millones de pesos, el más alto en 29 años, y en cuatro años, los empleos de este sector crecieron casi 30 por ciento.

El mandatario mexiquense manifestó que en la entidad se lleva a cabo un manejo responsable de los recursos públicos, combatiendo malas prácticas, por lo que, con la participación del Poder Judicial estatal, entraron en operación los Tribunales Laborales y el Centro de Conciliación Laboral, con lo que la entidad se convirtió en el primer estado en concluir la primera fase de aplicación de la nueva Reforma Laboral.

Destacó que en cuatro años de su administración se consolidó el Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios, mediante el cual se instalaron 12 mil Comités Ciudadanos de Control y Vigilancia, y por noveno año consecutivo, el EDOMEX ocupó el primer lugar en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal de las Entidades Federativas.

Estos avances han permitido que, a nivel nacional, la entidad obtuviera el mayor número de incrementos en la calificación de la deuda, elevando su rating en 11 ocasiones desde 2004, cuando se le otorgó una calificación de BB-, y por el manejo responsable de las finanzas, la contención del gasto y la disminución del servicio de la deuda, **Fitch Ratings mejoró la calificación de largo plazo del Estado de México pasando de AA a AA+, con perspectiva estable.**

“Con gran responsabilidad y eficacia, con transparencia, fortalecemos la gobernabilidad en nuestro territorio, mejoramos el bienestar de las familias y fortalecemos la confianza de la sociedad a la que servimos”, manifestó.

Apuntó que estos logros han sido posible gracias al esfuerzo y participación de cada uno de los servidores públicos que forman parte del Gobierno del Estado de México, por lo que les expresó su gratitud por su trabajo y compromiso.